
(3) 「おくやみコーナー」の設置の考えは

(1) 現在、市の状況は

(2) おくやみハンドブックの作成の考えは

市民の利便性への対策は

(3) 今後の対応は

２ おくやみハンドブック等について
３

臼井悦子
(一問一答)

１ 市営バス運行事業について

(1) 現在、運行に対する考えは

(2)

３ 砂利採掘について

(1) 道路占用許可の条件と市の考えは

(1) １日33名を診察するのに３名の医師が必要なのか

(2) 南部の病院への交通費支給や移動診療所にすれば赤
字金額はもっと少なくなると思われるが、今後の対
応は

市の水道の耐震化率が国や県の平均より相当高いと
聞くが、能登地域と同じように断水が長く続く心配
はないのか

２ 根尾診療所について
２

鍔本規之
(一問一答)

１ 水道施設の耐震化について

(1) 水道料金の値上げの結果、一般会計からの繰入を減
らすことができるか

(2)

(2) 時代の変化に対応する避難所開設の準備はできてい
るか

(3) 避難所でのトイレ対策はできているか

２ 災害対策について

(1) 建物の倒壊対策を強力に進めるべきではないか

(2) 今後、重点的にかつ率先して進める施策は

(3) 基本政策の継承のために、１０年後を見据えた職員
の人材育成を積極的に進める必要はないか

１ 藤原市長５期目の市政運営について

(1) 「ますます元気で笑顔あふれる本巣市づくり」を進
めるうえで、本巣市の現状に課題はないか
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(2) 国や県ではなく、市町村に求められる女性活躍事業
はどのようなものと考えるか

(3) 来年度「育児休業、介護休業等育児又は家族介護を
行う労働者の福祉に関する法律」が改正予定だが、
それを見込んでの市の取り組みは

３ 女性活躍について

(1) 市の女性活躍事業の現状と今後の方針は

(2) 教育の充実は移住定住促進の大きな即戦力ですが、
市では今後どのように教育をＰＲしていく予定か

(3) ＰＲ冊子本巣本に教育の特集をのせてはどうか

２ 本巣市の教育を市の特徴としてＰＲしていくことに
ついて

(1) 市の特色ある教育には主にどのようなものがあるか

(4) 市のイベントに防災の要素を取り入れてはどうか

(5) 災害時応援協定の市町と具体的な交流をしてはどう
か

(2) 行程や内容の詳細は

(3) 防災に関して今後市としてどのようなまちづくりを
していくのか

(2) 今後の予定は

６
髙橋知子

(一問一答)

１ 防災のまちづくりについて

(1) 来年度、中学生のジュニア防災リーダーや防災士が
東北大震災の現地を訪れ学ぶ計画の意義は

３ 市内にいる防災士の今後の活動について

(1) 防災士の資格取得に際し市から補助を出し支援をし
た目的は

(1) 現在までどのような検討がされているか

(2) 今後の方針は

(3) 補助金の周知方法は

２ 使われなくなった公共施設の今後について５
吉村知浩

(一問一答)

１ 市内に点在するブロック塀について

(1) 特に通学路等で倒壊に対し危険なブロック塀は、市
としてどの程度把握しているか

(2) 改修や撤去の際に使用できる補助金はあるか。又、
その内容は

(1) 公募に関してこれまでの状況と今後の方向性は

(2) 入浴施設についてどのように考えているか

(4) 診療体制の整備について、将来の存続に向けて具体
的にどのような体制整備を考えているか

２ 桜交流ランドの施設について

(2) 「かかりつけ医」の必要性について、広報紙などの
活用による情報発信や診療所の旬報などの機関誌は
発行できないか

(3) 経営改善策で示した在宅医療、在宅看護の充実をど
のように進めていくか

４
道下和茂

(一問一答)

１ 国民健康保険診療所について

(1) 地域のニーズの把握について、対象住民や内容・実
施時期、また、アンケート結果はいつごろ迄に取り
まとめられるか



(4) 通学路の安全の為に、緑色のカラー舗装やガードパ
イプ、通学路注意の文字を増やすことは出来ないか

(2) 学校への不審者侵入防止対策と、不審者が侵入した
ときの対応は

(3) 通学路の危険個所の把握状況と、現在の対応状況や、
地域の見守り状況は

２ 幼・小・中学生の目線に立った本巣市にするための
取り組みについて

(1) 幼児園でのお昼寝出来る子と、お昼寝出来ない子の
現在の状況と今後の対応は

(3) 子供たちに地域の歴史や文化を継承するために、民
俗資料館の現在の状況と、今後の活用予定は

２
片岡孝一

(一問一答)

１ 本巣市の郷土愛を育む教育について

(1) 市の伝統行事や郷土芸能などを継承し、未来の本巣
市の為の現在の取り組みは

(2) 本巣市を象徴する新庁舎に市の伝統文化や、郷土芸
能等を飾ることが出来ないか

(2) 北部診療地域市民へのアンケートの予定はあるか

(3) 一般会計繰入金ゼロになるのはいつか

３ 国民健康保険について

(1) 地域医療をどのようなものと考えているか

(1) 認知症基本法の周知啓発活動はしているか

(2) 認知症施策推進基本計画の策定予定はあるか

(3) 2050年までのロードマップはあるか

２ 認知症基本法について

１
飯尾龍也

(一問一答)

１ カーボンニュートラル社会について

(1) 行政としての取り組みはどのようなものか

(2) 事業者・市民への啓発活動は何か
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(1) 子ども基本法制定に伴う市の動きは

(2) 子どもの権利条例の制定についての見解は

(5) 今回の見直しに期待する効果は

２ 子どもの権利について

(3) イベントを運営する実行委員会の募集方法と対象と
なる団体は

(4) イベント運営資金の支援の取り決めは
４

髙橋勇樹
(一問一答)

１ 令和７年度以降のイベント開催について

(1) イベント開催の見直しの経緯は

(2) 各実行委員会の現段階でのイベント等の中止、継続
の意思状況は

(1) 旧本庁舎、分庁舎等建物の再利用計画は

(2) 地域の方々が利用していた体育施設等の今後は

(2) 児童生徒の事故防止対策として、JIS規格の自転車用
ヘルメットに補助は出せないか

５ 新庁舎に移行後、既存の施設再利用の計画、また残さ
れる機関について

４ 職員の通勤、生徒の通学時等の交通安全対策について

(1) 職員の通勤時や職務中の事故防止対策や安全指導は

３ 学校給食費の無償化について

(1) 本巣市合併20年新年度に向かって教育行政の充実や
住みやすいまち本巣市の為の、学校給食費の無償化
の考えは

(1) 現在の本市の施設における喫煙場所の状況は

(2) 特定屋外喫煙場所設置の考えは

(4) 高齢者や障がい者用の段ボールベットやプライベー
ト空間用のパーテーション、授乳用簡易テント等の
設置状況は。また数量は

２ 公共施設の喫煙場所の在り方について

(2) 学校施設のソーラーパネルの設置等で災害時の電力
確保は出来ないか

(3) 飲料水やトイレ等で使用する水の確保は

３
澤村　均

(日本共産党)
(一問一答)

１ 避難所における学校体育館の空調設備等について

(1) 本市の学校体育館の空調設備の設置の状況は
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(4) 想定される断水に対しての水の確保は。停電に備え
た体制は

(5) 避難経路や救援時の道路の確保は。地震、洪水、強
風による倒木、土砂崩れによる道路の寸断など孤立
する箇所の想定は

(2) 各自治会における自主防災組織の現状は。防災訓練
はどのような内容で実施しているか

(3) 避難所の運営訓練は実施しているか。寒さ対策や暑
さ対策は

２ 能登半島地震から学ぶもの

(1) 地域防災計画、ハザードマップの見直し（更新）は
どのような状況か

(2) 本市にはないコミュニティセンターを導入する考え
は。その場合の課題や問題は

(3) 本庁舎跡地の利活用の構想は。本庁舎跡地をコミュ
ニティセンターにという要望が市民からはあるが、
実現の可能性は

(1) 健診を導入した自治体では、不登校が減ったとの研
究もあるが、本市の5歳児健診実施の見解は

６
河村志信

(一問一答)

１ 本庁舎の跡地をコミュニティセンターへ

(1) 本市の公民館活動の主な内容は。具体的な活動事例
は

(5) 認知症に対する正しい理解と認識を深める講演など
市民への積極的な広報活動の見解は

３ ５歳児健診について

(3) 認知症サポーター養成講座の更なる充実とチームオ
レンジの現状及び今後の計画は

(4) 小学校での認知症サポーター養成講座に体験型学習
やジュニア司書などによる関連書の紹介など児童生
徒の理解促進への取り組みの見解は

(1) 高齢者の就労支援の見解は

(2) 介護予防教室でのスマホ講習会開催の見解は

(3) 登録された協力井戸に手動ポンプ設置費用助成の見
解は

２ 「幸齢社会」実現に向けた取り組みについて

５
今枝和子
(公明党)

(一問一答)

１ 本巣市における災害対策について

(1) 自治体BCPの「特に重要な6要素」の本市の現状とそ
の訓練研修・見直し改定についての見解は

(2) 災害時協力井戸登録制度の進捗状況は


